

# En 2011, le centre ancien fera peau neuve



**VENDREDI, À LA SALLE DES FÊTES.** Marie-Claude Milano, secrétaire générale, a évoqué les moments forts de l'année pour le personnel.

La cérémonie municipale d'échanges des vœux s'est tenue vendredi, à la salle des fêtes, en compagnie du sénateur Jean-Pierre Sueur, du conseiller général Marc Andrieu, du président du Pays forêt d'Orléans, Philippe Vacher, et du président de la communauté des communes de la Forêt, Bernard Léger. Michel Martin, le maire, a fait le point

sur les grandes réalisations de l'année et a évoqué les projets d'avenir.

Près de 1,7 millions d'euros ont été consacrés à la remise en état du patrimoine communal. Des travaux importants ont été réalisés à l'école maternelle, au changement du parquet de la salle des fêtes, à la réfection du sol de la salle de tennis, à l'éclairage public de l'avenue Georges-Gué-

rin et au remplacement des jeux dans le jardin public. De multiples travaux ont été effectués à la mairie, à l'école élémentaire ou encore au complexe sportif.

## Neuf mois de travaux

L'année dernière a également été celle du début du chantier de la nouvelle gendarmerie, financé par le conseil général, avec une participation communale de 430.000 euros.

Pour le maire, 2011 sera l'année des grands travaux avec la mise en valeur du centre ancien et, en priorité, celle de la place du Général-Leclerc. Des réunions, auxquelles seront associés le conseil économique et social, les commerçants et la population, seront programmées. Les travaux, qui devraient durer neuf mois, coûteront près de 3 millions d'euros. D'autres travaux seront lancés et verront notamment la construction d'une douzaine de maisons.